

Hallo Jörg, endlich is es mir doch wieder eingefallen was ich dir versprochen hatte. Also los geht's:



Also so das aus wenn wir gereist sind , das Foto haben mir Leute auf Email geschickt die mich fotografiert haben. 2 Satteltaschen , Rucksack , Decken und in dem Schwarzen Waschsack tzder Schlafsack , Hängematte usw . Das ist in Biarritz , ein Nobelbade Ort am Atlantik



Hier mal ein nicht gestelltes Foto wo man eine Ahnung von der Anstrengung kriegt die das auch hatte. 6 kg abgenommen



Waschen
muß auch
mal sein.

Aber dann
wieder auf
den Weg
gemacht.



Oder mal
versucht
einen

Fahrradanhänger zu schleppen

umgebauten



So was wäre auch cool gewesen
Obwohl das viel magischer ist

Jetzt auf zu neuen Abenteuern. So Gott will
werd ich so was noch mal machen. Das ist
eine kleine Auswahl von noch viel mehr,
leider ist mein iPhone mit Hunderten
Bildern irgendwo im Perigord aus dem



Rucksack gefallen sonst hätte ich noch viel mehr aber als Eindrücke bleibt es mir für immer



Und den liebsten Dank an meine vierbeinigen Kameraden

Und das mein Sohn mir die 4 monatige Auszeit, als ehemaliger DDR junge der mal Indianer werden wollte soweit in den Westen zu reiten bis es nicht mehr geht, verziehen hat Ok eins noch





Die Heimkehr nach 2800 km zu Pferd mit Hund,

